
曙光公司稳中求进迎新年
本报讯日前，记者在扬州曙光电缆股份

有限公司了解到，2012年1至11月份，该公司共

实现开票销售13.5亿元，缴纳税金5157万元；

预计2012年全年可实现开票销售15亿元，上缴

税金6600万元，比2011年增长45%。

2012年，曙光公司积极化解市场竞争激

烈、原材料价格变化频繁、银行信贷偏紧等一

系列难题，以稳中求进为导向，以做大做强企

业为目标，努力抓好生产经营，全力推进项目

建设，企业始终保持平稳的发展态势。

为化解原材料价格波动变化给企业带来

的经营风险，曙光公司密切关注国内外铜材期

货行情，根据投标、中标、签约等具体情况，适

时购进原材料，以掌控原材料成本价格主动

权。据了解，该公司因准确把握市场铜材价格

行情，平均每吨铜材节省差价6000元。

为主攻大市场，曙光公司瞄准国家电网、

南方电网、中石油、中石化等大型企业，积极

参加招投标活动， (下转二版）

韩方方桂林会见客商
本报讯 昨日上午，市

委书记韩方、市长方桂林

在市行政中心 12楼贵宾

室亲切会见了扬州云鹤

金陵大饭店董事长施明

华一行，双方就在高邮湖

新上游艇项目进行了商

讨。市委常委、常务副市

长王正年，市委常委、开

发区管委会主任汤学仁

会见时在座。

会见时，韩方对施明

华一行的到来表示欢迎。

韩方说，高邮湖水域总面

积为 760多平方公里，是

江苏省第三大淡水湖、全

国第六大淡水湖，高邮湖

水面宽广，环境优美，在

高邮湖打造集游览观光、

休闲度假、游艇驾驶培训

于一体的游艇俱乐部，具

有得天独厚的天然优势。

同时，可发挥市经济开发

区临近高邮湖和京杭大

运河、对游艇试航较为方

便的优势，在开发区发展

游艇制造业。韩方表示，

将创造良好条件，为投资

商提供优质服务。

施明华表示，将加快

项目推进速度，力争项目

早日投入运营。

周雷森
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务实苦干 扎实开局
———2013年元旦献辞

市长 方桂林

市民朋友们、同

志们：

新年的钟声

已经敲响，我们

迎来了充满希望

的2013年。在这

辞旧迎新的美好

时刻，我谨代表中

共高邮市委、高邮

市人民政府，向全

市人民、向驻邮部

队和武警官兵、向

在邮投资创业的

海内外客商、向所

有关心、支持高邮

发展的同志们、朋友们，致以最美好的新年祝愿！

刚刚过去的2012年，面对欧美债务危机和国

内复杂的经济环境，我们在中共高邮市委的正确

领导下，坚持以科学发展为主题、转变经济发展方

式为主线，围绕“提振信心、提质转型、提速跨越”，

坚定不移抓项目、坚持不懈促转型、坚韧不拔抢速

度，全力以赴稳增长、调结构、惠民生，经济社会保

持平稳健康发展。这一年，突出率先崛起，综合实

力不断提升。预计实现地区生产总值343亿元，增

长11.5%；固定资产投资 240亿元，增长 22%；公

共财政预算收入21.7亿元，同比增长13%。这一

年，突出开发开放，发展后劲不断增强。招商引资

取得硕果，园区开发深入推进，项目建设量质齐

升，要素保障得到加强。这一年，突出统筹发展，城

乡面貌不断改观。城市形象明显提升，基础设施扎

实推进，镇村环境大为改观，生态建设不断强化。

这一年，突出以人为本，公共服务不断改善，保障

体系日益完备，社会事业全面进步，和谐局面更加

巩固，群众安居乐业，社会安定团结。这些成绩的

取得，凝聚着全市人民的智慧和心血，饱含着各界

人士对高邮的关心和支持。在此，我代表市委、市

政府向所有参与、关心和支持高邮经济社会发展

的同志们、朋友们表示崇高的敬意和衷心的感谢！

2013年，是全面贯彻落实党的十八大精神的

开局之年，是实施“十二五”规划承前启后的关键

之年。新的一年，我们将坚持突出稳中求进，进字

当头，始终抓住项目、产业和企业，着力做大经济

总量。我们将坚持突出开拓创新，围绕科技、人才、

制度创新，着力加快转型升级。我们将坚持突出城

乡统筹，做强城市，做特集镇，做美乡村，着力推动

城镇化建设。我们将坚持突出以人为本，注重发展

社会事业，改善民生幸福，创新社会管理，着力增

进民生福祉。

风正济时，自当破浪扬帆；任重道远，更须策

马扬鞭。让我们在中共高邮市委的坚强领导下，继

往开来务实干，凝心聚力谋发展，在更高水平小康

社会建设中率先崛起！

衷心祝愿广大市民朋友们、同志们在新的一

年里，身体健康、工作顺利、阖家幸福、万事如意！

谢谢大家！

昨日上午8点半，以“天天健身，天天快乐”为主题的2013年“今世缘·国缘”杯元旦

健身长跑活动在市行政中心海潮市民广场拉开帷幕，来自市级机关、各企事业单位及中

小学校的近万人参加了长跑。市委常委、宣传部部长张秋红宣布活动开始，并为长跑队伍

出发鸣枪。副市长钱富强出席仪式并讲话。图为长跑活动场景。玮玮文 晓晖摄

烟云供养 翰墨留香

袁辉书画展昨举办
本报讯 昨日，市人大书画会、市政协书画

会在公园礼堂为83岁高龄的高邮籍上海市书

法协会会员袁辉先生举办“袁辉书画展览”。市

委常委、宣传部部长张秋红出席开展仪式。

张秋红在开展仪式上讲话。她说，此次在邮

城举办的袁辉书画展览为我市老年书画爱好者

打开了一扇对外交流的窗口,这将有益于老年

书画爱好者共同提高书画艺术水平。

据了解，此次书画展共展出袁辉先生100

多幅书画作品，其中有数件超长卷的小楷与山

水画作品。展览将于元月3日结束。
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规划引导 科学定位 整合资源 转型升级

五大服务业集聚区现雏形
本报讯近年来，我市坚持“规划引导、科

学定位、整合资源、转型升级”的战略，重点

推进文游中路商业商务集聚区、开发区生产

性服务业集聚区、北海生活性服务业集聚区、

城市东部服务业集聚区和城南新区新兴服务

业集聚区的建设。近日，记者深入这五大服务

业集聚区采访时发现，尽管有的“集聚区”尚

未形成一定的集聚效应，但雏形已现。

文游中路商业商务集聚区主要是沿文

游中路两侧集聚建设。记者看到，这里的沿街

商贸业态竞相发展：华侨国际大酒店、润扬

邨大酒店、财保大厦、国贸大厦成为该集聚
区标志性建筑；“城市客厅”———净土寺塔广

场静卧在文游中路西侧，已成为人们休闲娱

乐的好去处；乐购超市、数码城等商贸项目

的进驻，使沿街的商贸业态更加丰满。另外，

在文游中路人们还可尽享建行、中行、江苏

银行等金融机构提供的各项金融服务。据了

解，文游中路商业商务集聚区规划已经编制

确定，未来还将围绕规划对相关商贸业态项

目进行搬迁，以全面提升文游中路商贸业态

的整体形象。

市经济开发区是我市经济建设的排头

兵、项目建设的主战场、转型升级的先导区。

近年来，我市在全力推进开发区重大项目建

设的同时，矢志建设培育开发区生产性服

务业集聚区。目前，这里已集聚闽商钢材市

场、尚程国际家居广场、苏中农贸城、国际

科技转移中心、科技创业中心、路路通农贸

市场、戚伍水产冷链物流基地、诚信物流中

心、双兔米业物流等一批服务业龙头企业。

与此同时，还将规划建设大型综合物流园和

秦邮特钢港口物流园。

记者在北海生活性服务业集聚区采访

时，真切感受到了北海商圈浓烈的商业氛

围。东方商厦、苏果超市、水榭华庭、北海假

日酒店、商品一条街等服务业项目的转型升

级，使北海商圈逐渐成为集美食、休闲、娱

乐、购物于一体的全生活体验式服务业集聚

区。记者在采访中还了解到，目前，北海生活

性服务业集聚区正积极招商引进一家大型

商贸企业入驻，并以此为龙头带动其它商贸

业态的发展。

在城市东部服务业集聚区，记者看到，

这里已建成欧洲城、东方御景等一批高档楼

宇；四星级皇华国际大酒店的开业以及城市

商务大厦的竣工使用，使城市东部服务业集

聚区更具魅力。另外，长途车站、第二中学、

职教中心、建设中的实验小学东部校区等使

东部集聚区的配套功能更加完备。据了解，

为进一步提升城市东部的承载力和吸引力，

目前，我市正通过招商引进投资者建设城市

综合体、影视城、大型商超等项目。

城南经济新区作为我市正在崛起的“经

济新区”，该区在编制相关产业规划的同时，还

制定了新兴服务业集聚区规划，推进实施了品

牌汽车4S店及二手车市场、红太阳物流园、鸭

文化展览馆、弘盛科技研发中心、高档会所等

一批新兴服务业项目。同时，软件信息产业园

基地正在规划建设中。 祁文明 殷朝刚

市
人
大
视
察
城
南
新
区
重
大
项
目

本报讯 昨日下午，市人大常委

会副主任郭海平、薛晓寒、葛桂秋、

孙明如一行来到城南经济新区，就

该区2012年重大项目建设情况进

行视察。

2012年城南经济新区突出打造

绿色产业特色基地和城市新区的目

标定位，以重大项目为抓手，强化招

商举措，强势推进建设，实现了质态

与速度的双提升。2012年，城南新区

共实施5000万元以上重大项目17

个，其中亿元以上项目10个、亿元以

上工业项目8个，总投资20.56亿元。

在认真听取相关情况汇报后，

郭海平对城南经济新区在重大项

目建设方面所取得的成绩给予了

充分肯定。他建议新区要按照市委

十届五次全会所提出的要求，进一

步坚定新形势下加快发展的信心

和决心；要科学调整全区招商引资

和项目建设的思路，做优做强绿色

产业，大力发展现代服务业，在集聚重大项目、

形成产业特色上再下功夫、寻求突破；要努力

化解土地、资金等要素的瓶颈制约，强势推进

全区重大项目建设；要靠实优化和改进服务质

量，提高服务水平，使新区的重大项目建设工

作再上新台阶。 管玮玮

建筑领域“双清”工作再部署
本报讯 昨日下午，我市召开建筑领

域“双清”工作会议，对建筑领域“双清”工

作进行再部署。副市长朱莉莉出席会议。

做好清理拖欠工程款和农民工工资

工作，事关区域经济健康发展，事关群众

切身利益，事关社会和谐稳定。2012年，全

市“双清”工作以促进建筑业发展为目标，

以维护行业稳定为己任，以维护施工企业

和农民工合法权益为抓手，坚持两手抓、

两手硬：一手抓监管，着力规范建筑市场

秩序和企业用工行为；一手抓稳定，加大

清理拖欠工程款和农民工工资的力度，在

促进建筑市场秩序不断好转的同时，较好

地维护了社会稳定。

朱莉莉指出，春节临近，“双清”工作

时间紧、任务重， (下转二版）
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